

Busca en el interior de esta edición

TU TRIS GRATIS

Tris

TuLoterero.mx

FIESTA DEL CINE
El glamour de Cannes
 La modelo Bella Hadid desfiló por la alfombra roja durante la gala de la cinta *Dolor y Gloria*, de Pedro Almodóvar, cinta que compite en la sección oficial del certamen y es protagonizada por Antonio Banderas



AFP
 GOSSIP

MARÍA LEÓN
La música, su fortaleza
 La cantante y actriz promueve el tema *Inquebrantable*, que da cuenta de un momento difícil en su vida y del que pudo salir adelante. Ahora se prepara para su concierto que dará en la Ciudad de México.

www.elsoldemexico.com.mx

El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | **SÁBADO 18 DE MAYO DE 2019** | AÑO LIV | NO. 19,328 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



LUIS CORTÉS/ REUTERS

Celebran el Día Nacional contra la Homofobia acusando acoso

El presidente Andrés Manuel López Obrador firmó el decreto para declarar el 17 de mayo el Día Nacional contra la Homofobia. La titular del Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación, Alejandra Haas Paciuc, comentó que se implementará un protocolo de acción para garantizar los derechos de las personas lesbianas, gay, bisexuales y transexuales. **Pág. 6**

Congelan cuentas de exgobernador y exmagistrado

El exgobernador de Nayarit, Roberto Sandoval Castañeda, y el exmagistrado Isidro Avelar Gutiérrez, fueron vinculados por el Departamento del Tesoro de Estados Unidos con grupos delictivos como el *Cártel Jalisco Nueva Generación* y *Los Cuinis*. Presuntamente recibieron sobornos millonarios. **Pág. 4**

NO VAN A PAGAR LUZ Guerrero, Chiapas y Veracruz amenazan

Alcaldes, gobiernos locales y empresarios piden al gobierno federal trato equitativo en los cobros de las tarifas eléctricas. **Pág. 26**

SUSPENDEN CONTINGENCIA Mejora calidad del aire

La Comisión Ambiental de la Megalópolis suspendió la Contingencia Ambiental Atmosférica Extraordinaria en la Zona Metropolitana del Valle de México. **Pág. 24**

MEJORA EL PANORAMA

EU elimina aranceles al acero de México y Canadá

SUSAN HEAVEY, Reuters

El anuncio permitirá avanzar en la ratificación del tratado comercial que sustituirá al actual TLCAN, el llamado T-MEC

WASHINGTON/OTTAWA. Estados Unidos alcanzó acuerdos para remover los aranceles sobre las importaciones de acero y aluminio de Canadá y México, dijeron los tres gobiernos, eliminando un obstáculo importante para la aprobación del nuevo pacto comercial de América del Norte por parte del Congreso.

Los acuerdos separados, que no impondrán cuotas en los envíos de metales de México y Canadá, también eliminarán los aranceles de represalia de esos países sobre una amplia gama de productos estadounidenses, que incluye carne de cerdo, de res y bourbon, entre otros.

Tanto Canadá como México argumentaron durante 14 meses que sus industrias de metales no son una amenaza ya que sus economías están integradas y presentaron quejas ante la Organización Mundial de Comercio. "Siempre mantuvimos la convicción de que los aranceles se tenían que eliminar, que México es socio de Estados Unidos y no había ninguna razón para poner unos aranceles porque México no es una amenaza a la seguridad de Estados Unidos", dijo la secretaria de Economía, Graciela Márquez. **Pág. 32**



ESCRIBEN

Eva Makívar **Pág. 2**
 Francisco Fonseca **Pág. 14**
 Catalina Noriega **Pág. 15**
 Hazael Ruiz **Pág. 15**

